
一 般 質 問 通 告 書 

 次の件について、会議規則第６０条の規定により、一般質問の通告をいたします。 

（全体所要時間  60  分） 

令和２（2020）年 8 月 28 日     午前      時      分 受付 

                             広陵町議会議員    八尾 春雄    印 

 広陵町議会議長  坂野 佳宏  様 

質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項（１） 枯木橋（葛城川）から的場橋（曽我川）までの町道整備について 

 

＜内容＞広陵高校前を東西に走る６５０m ほどの町道は、都度の個別補修は行われて

きたが、管理が県から町に移管されて以降本格的な舗装工事がなされてい

ない。奇妙な形態の歩道についても住民や高校生から苦情が聞かれる。 

 

   ① 全面舗装工事の計画があるとのことだが現時点での計画の内容を明らかにし

て欲しい。大字・地元住民への周知と協力依頼はどのように行うのか。 

   ② 農業用水路にセメントの蓋をしている歩道、勾配のかかる歩道、真ん中に電

柱が鎮座している歩道、クランク状の歩道など改善の必要がある。どうする予

定か。 

 

町長 

質問事項 （２） 土地改良区からの脱退一時金について 

 

＜内容＞長らく農業を営んできたが、後継者難や収益性などに限界を感じ、農業経営

を断念する事例もある。 

 

  ① 農業を廃業する場合の手続きとして土地改良区への脱退一時金の支払いが

ある。しかし大きな金額に耐え切れず、事実上農業は廃業したのに、毎年の水

利費の負担等でしのぐ選択をする場合もあるとのこと。町はどのように対応して

いるのか。 

  ② 農業委員会ではこの問題でどのような審議をしているのか。 

町長 



質問の要旨（できるだけ具体的に） 答弁者 

質問事項（３）大字（自治会）への住民の個人情報提供について 

 

＜内容＞協議費・区費・自治会費等呼称はいろいろだが、構成メンバーから大字（自

治会）に対して入金すべき金額の算定について質問する。 

   

    ① 所有する不動産価額・所得（個人・事業）額・世帯人員等の情報を、町は大

字（自治会）にいつまで情報提供していたのか。現在も行っているのか。 

 ② 不動産の処分や事業の廃止あるいは人員の異動などにより、該当世帯の家

計が大きく変化した時にどのように金額を変更するのがよいか指導・助言して

いるのか。 

町長 

質問事項（４）道路の停止線・横断歩道・側道などの表示等について 

 

＜内容＞安全な道路は歩行者も自動車運転手も希望するところだ。 

    ① 表示が消えかけたり、見えなかったりなどは、町職員が巡回して発見するだ

けでなく、地元住民からの通報が最も早く確かなものとなる。例えば年 1 回全

町の「ここが消えている」調査を実施してはどうか。既に廃止されて久しいが

毎年秋に自治会が町長への要望を提出する仕組みがあった。復活を検討し

てほしい。 

    ② 歩車分離交差点を希望する場合にはどのように手続きしたらよいのか。 

    ③ 笠・ハリサキ線の「自転車専用」と表記した部分は車道であって自転車専用

道路に該当しないのではないか。歩道の自転車走行について過去 2 回にわ

たり一般質問してきたが、最終的にどのような結論に達したか。 

        

町長 

質問事項（５）  

お願い：第一回目の質問は 5分を予定している。町の答弁は 15分程度におさめてもらいたい。  

 


